

2023: Reinicia la esperanza

Con el apoyo de la comunidad educativa, el Ministerio de Educación está preparado para recibir a más de 950 mil estudiantes durante el año escolar que inicia este lunes, 6 de marzo, y que culmina el 22 de diciembre de 2023.

Con alegría y esperanza los alumnos asistirán a sus escuelas, con sus docentes, quienes les guiarán y señalarán el camino para el desarrollo integral, utilizando como escenario las irremplazables aulas de clases.

Abrir nuevamente las puertas a la sabiduría y el conocimiento, de todos los niños, niñas y jóvenes de Panamá, refuerza también el reencuentro con sus compañeros y educadores, que les permitirá seguir con el desarrollo de sus competencias y habilidades socioemocionales.

Nos proponemos lograr los objetivos trazados en una efectiva hoja de ruta, gracias al diálogo permanente con la comunidad educativa y a ese esfuerzo de escolares y docentes para continuar con el desarrollo de los aprendizajes.

Reiteramos nuestro agradecimiento a toda la comunidad educativa, y en especial a nuestros estudiantes, por la perseverancia y el entusiasmo, que estamos seguros, desplegarán durante todo el año por el compromiso con el futuro de Panamá.

El reencuentro con los profesores y amigos y, para muchos, empezar a vivir la aventura en su primer día de clases, convertirá a las escuelas en las principales aliadas de los padres en la formación y la educación de sus hijos, en una valiosa dinámica de aprender, enseñar y educar.

Confiamos que, a través de un diálogo permanente, reflexivo y franco, podremos enfrentar los grandes desafíos de la educación y permitir que las presentes y futuras generaciones, no vean mermados sus aprendizajes. y que la continuidad permanezca durante todo el año lectivo.

A nombre del Gobierno Nacional, agradecemos el esfuerzo de toda la comunidad educativa para iniciar un nuevo periodo escolar con perseverancia y con el único objetivo de lograr el bienestar de nuestros niños y jóvenes que son el hoy y el futuro de Panamá.

Agradecemos a todos los aliados del sistema, en ese impulso que se genera desde sus espacios de cooperación en pro de la educación panameña.

